



KARLAS GEMÜSETRAIL
L'AVENTURE DE CARLA



MEDIENMITTEILUNG

Murten, 24. Mai 2024

"Karlas Gemüsetrail" - Das neue Abenteuer für die ganze Familie im Seeland

Ab sofort bereichert das neue interaktive Erlebnis "Karlas Gemüsetrail" das Freizeitangebot in der Region Murtensee. Der im Rahmen des Projekts zur regionalen Entwicklung (PRE) "BioGemüse Seeland" entwickelte Erlebnistrail bringt den Besucher:innen auf spielerische Weise den Gemüseanbau im grössten Gemüsegarten der Schweiz näher. Die landschaftlichen und kulinarischen Vorzüge der Region rücken dabei einmal mehr in den Fokus der Aufmerksamkeit.

Interaktive Erkundung des Seelands

Mit "Karlas Gemüsetrail" hat eine neuartige, spannende Freizeitaktivität in der Region Murtensee Einzug gehalten. Der knapp 5 km lange Pfad, der sowohl zu Fuss als auch mit dem Fahrrad entdeckt werden kann, hat seinen Startpunkt am Bahnhof in Kerzers. Die Besucher:innen sind eingeladen, sich mit Karla der Karotte, dem kleinen Maskottchen des Trails, auf eine Abenteuerreise quer über die Gemüsefelder des Grossen Moos zu begeben. Die insgesamt 8 Posten entlang der Strecke vermitteln viel Wissenswertes über regionale Gemüsesorten, biologische Anbaumethoden sowie ihre gesundheitlichen Vorteile. Karlas zahlreiche Gemüsefreunde, u.a. Sam, der Salat, Tom, die Tomate, oder Bob, der Brokkoli, sorgen unentwegt dafür, dass das Abenteuer bunt, lebendig und abwechslungsreich wird. Das für den Gemüsetrail eigens konzipierte Quiz ist speziell für Familien mit Kindern, aber auch für Schulklassen entwickelt worden. Die Idee zur Geschichte sowie der Text wurden von Philippine de Gréa, einer bekannten Kinderbuchautorin mit Freiburger Wurzeln, verfasst.

Region Murtensee / Région Lac de Morat

Hauptgasse 27 | 3280 Murten/Morat | Schweiz/Suisse

T +41 26 670 51 12 | info@regionmurtensee.ch | regionmurtensee.ch

Besonderheiten von "Karlas Gemüsetrail"

✓ Interaktive Posten

Jede Etappe des Trails bietet Hinweise zur Lösung des Rätsels, die speziell für Kinder konzipiert sind, um das Lernen zu fördern und gleichzeitig Spass zu haben.

✓ Lehrreiche Inhalte

Durch aktuelle Informationen und eine ansprechende Gestaltung wird das Bewusstsein für die Bedeutung von regionalem Gemüse und einer gesunden Ernährung gestärkt.

✓ Familienfreundliches Erlebnis

Der Pfad ist so konzipiert, dass er für alle Altersgruppen geeignet ist und als ideale Freizeitaktivität für die ganze Familie dient.

✓ Fokus auf Nachhaltigkeit

Das Projekt und seine Inhalte zielen darauf ab, die Nachhaltigkeit zu fördern und die Besucher:innen einzuladen, sich dieser Thematik im Alltag bewusst zu werden.

Nachhaltig regional

Im Rahmen des Projekts zur regionalen Entwicklung (PRE) "BioGemüse Seeland" engagiert sich Murten Tourismus für die Förderung einer langfristigen und auf Nachhaltigkeit ausgerichteten Tourismusstrategie. Zusammen mit der Gemeinde Kerzers verfolgen die Verantwortlichen von "Karlas Gemüsetrail" das Ziel, die lokale Bevölkerung und touristischen Gäste für regional angebautes Gemüse sowie für die Saisonalität im Gemüseanbau zu sensibilisieren. Die Besucher:innen tauchen auf spielerische Weise in den Alltag der Gemüseproduzenten aus dem Seeland ein und lernen dabei viele spannende Geschichten über die Region kennen. „Mit 'Karlas Gemüsetrail' soll ein wichtiger Beitrag geleistet werden, dass Kinder und Erwachsene gleichermaßen die Vielfalt und Bedeutung von Bio-Gemüse im Seeland entdecken. Das Bewusstsein für gesunde Ernährung soll gefördert und gleichzeitig ein unterhaltsames und lehrreiches Erlebnis geboten werden“, beschreibt Katja Stauffer, die Projektleiterin bei Murten Tourismus, das neue Freizeitangebot in der Region Murtensee.

Dank an Partner und Sponsoren

"Karlas Gemüsetrail" ist Teil des Projekts zur regionalen Entwicklung (PRE) mit finanzieller Beteiligung des Bundesamts für Landwirtschaft und des Kantons Freiburg. Für die wertvolle Unterstützung, das grosse Engagement sowie das entgegengebrachte Vertrauen bedankt sich Murten Tourismus an dieser Stelle nicht nur bei der Gemeinde Kerzers, sondern auch bei *Passion Seeland*, der Gemüseproduzenten-Vereinigung der Kantone Freiburg und Bern (GVBF) sowie der Verein der Freiburger Bio-Produzenten *Bio Freiburg*.

Weitere Auskünfte

Obwohl das Angebot das ganze Jahr über zur Verfügung steht, eignen sich besonders die Monate Mai bis September für einen Besuch, da die Gemüsevielfalt im Grossen Moos zu diesem Zeitpunkt am interessantesten ist. Weitere Auskünfte über "Karlas Gemüsetrail" sind der Webseite www.karladiekarotte.ch zu entnehmen.



KONTAKTPERSONEN

Katja Stauffer - Projektleiterin

Tel. +41 (0)26 670 43 90 | Mobil 079 275 33 66 | projekte@murtentourismus.ch

Deborah Defalque - Marketingdirektorin Region Murtensee

Tel. +41 (0)26 525 48 43 | Mobil 079 312 77 21 | d.defalque@regionmurtensee.ch

MEDIEN

Katharina Gettmann-Skok - Verantwortliche Kommunikation & Content

Tel. +41 (0)26 525 48 47 | communication@regionmurtensee.ch